

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Architecte Payette pour rapport.

49.—Soumise une communication de M. G. H. Semple au montant de \$240 pour services comme Recorder du 11 janvier au 6 février 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

50.—(25022) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef transmettant un compte de M. J. E. Vanier ingénieur, au montant de \$102.69, pour services professionnels rendus en 1912, en rapport avec la vérification d'un compte de la "Montreal Water & Power Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser le paiement dudit compte, à même les crédits de l'exercice courant.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire McDonald est appelé à présider.

51.—(24463) Soumise une communication de M. J. N. Tremblay, au sujet des travaux d'électricité exécutés au Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs au Surintendant de l'Eclair et au Département en Loi, pour rapport conjoint.

52.—(25232) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que l'atelier de l'Aqueduc, quartier Notre-Dame de Grâce, soit transféré au local que la Ville possède sur le Chemin de Lachine, coin de l'avenue Madison.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser ledit changement et de donner instructions au Député-Ingénieur en Chef d'y donner suite.

53.—(25083) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, en réponse à une interpellation du Conseil, en date du 25 janvier 1915, concernant le pavage de l'avenue des Pins.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

54.—Soumis le rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur le service des tramways durant la semaine expirant le 30 janvier 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

55.—(25198) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, demandant qu'un arrangement soit fait, avec le Dr Boucher, à l'effet de faire mettre une voiture à la disposition de M. Joseph Gauvreau, Inspecteur en Chef des Edifices Publics, pour faire l'inspection des écoles qui ne sont pas munies d'appareils de sauvetage.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

56.—(25197) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet des modifications à faire aux plans du bain projeté de la rue Saint-Georges.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De retourner ledit rapport à son auteur pour savoir s'il y a eu un crédit de voté, pour la construction dudit bain, si l'architecte Piché a été chargé de préparer les plans, et quel serait le coût des modifications proposées.

57.—(25015) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet des travaux à faire pour procurer un bureau au "Bulletin Municipal".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the matter be referred to Mr. Payette, architect, for a report.

49.—Submitted an account from Mr. G. H. Semple, amounting to \$240 for services rendered as Recorder, from the 11th January to the 6th February 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

50.—(25022) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an account from Mr. J. E. Vanier, Engineer, amounting to \$102.69, for professional services rendered in 1912 in connection with the verification of an account of the Montreal Water & Power Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council the payment of said account ex-appropriations voted for the current year.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner McDonald was called to the Chair.

51.—(24463) Submitted a communication from Mr. J. N. Tremblay, anent the electrical works done at La Fontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks, to the Superintendent of the Light Department and to the Law Department for a joint report.

52.—(25232) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the shop of the Water Department, Notre-Dame de Grâce Ward, be transferred to the quarters owned by the City on Lachine Road, corner of Madison avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said change be authorized and that instructions be given to the Deputy Chief Engineer accordingly.

53.—(25083) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, replying to a question put by a member of Council on the 25th January 1915 concerning the paving of Pine avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

54.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, on the tramway service, for the week ending on the 30th January 1915.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received.

55.—(25198) Submitted a report from the City Architect, asking that Dr. Boucher be requested to place a vehicle at the disposal of Mr. Joseph Gauvreau, Chief Inspector of Public Buildings, for the inspection of schools which are not provided with fire escapes.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

56.—(25197) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the alterations to be made to the plans of the bath to be erected on St. George street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be referred back to said official in order to know if an appropriation has been voted for the erection of said bath, if Mr. Piché, architect, has been instructed to prepare the plans, and what would be the cost of the proposed alterations.

57.—(25015) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the works to be performed in order to provide an office for the "Municipal Bulletin".